

令和5年度 松江市立宍道中学校だより

# 史 みずうみ

第1号 令和5年4月11日(火)発行  
発行者：神谷 祥久(校長)  
今日は入学式です！！



昨年度に引き続き勤務しております校長の神谷 祥久(かみや よしひさ)です。保護者、地域の皆様のご協力のおかげで1年間無事に学校を運営することができました。今年度もよろしく願いいたします。

☞ 3/30頃に満開となりました

## 令和5年度 始動です！ 第1学期始業式

R5. 4. 10(月)

2・3年生と令和5年度第1学期の始業式を行いました。始業式で見る生徒の皆さんの顔は何か輝いており、希望と目標をもちながら新年度を迎えている様子が伺えました。始業式では、以下のようなお話をしました。

私は今年度のスタートにあたり、宍道中学校で生活するすべての生徒の皆さん、先生方が、お互いに「信頼できる人」となれるよう、全員で意識し、がんばっていきたく強く思っています。この目標は、私一人ではできません。皆さん一人ひとりの心がけ、行動が大切になってきます。ぜひとも、協力してください。

私は、「信頼できる人」について、その人の性格や考え方といった「人間性」も含め、今より先の将来において、期待ができる・信じていることができる人であると思っています。

そんな「信頼してもらえる人」があふれる宍道中学校は、一人ひとりにとって居心地の良い、自分を素直に出せる、安心して楽しい学校となるでしょう。みんなでめざしていきましょう。そのために、3つのお願いをします。

- 1つ目：一歩待ちましょう！自分の考えを一方向的に話すのではなく、相手の気持ちをしっかりと聞いたうえで、考えを話すように心がけていきましょう。
- 2つ目：「ありがとう」という感謝の気持ちを素直に表しましょう。
- 3つ目：「当たり前を当たり前」に行いましょう。学校という場で集団生活をするのですから、一定のマナーやルールは必要です。誰もが居心地がよいと感じられる学校となるように心がけていきましょう。

この1年、皆さん一人ひとりの夢や希望が達成できるよう、先生方と一緒に、皆さんを応援していきます。今日から一緒に心がけていきましょう。





この度の人事異動により、本校に5名の方々が赴任していらっしゃいました。新しく来られた方々は、生徒の皆さんと一緒に話をしたり、勉強したりするのを、とても楽しみにしておられます。穴道中にお迎えできたことを、大変うれしく思います。皆さんから、メッセージをいただいていますので、紹介します。

○木山 晴夫（きやま はるお）教頭先生

この度の人事異動で大田市立志学中学校より着任しました教頭の木山晴夫です。本校に着任してまず思ったことは、「人の数がとても多い」ということでした。前任校は、三瓶山にあるとても小さな学校でした。200名という生徒数は、松江市では決して多くはないと思いますが、2年ぶりに松江に帰り、身の引き締まる思いです。早く穴道中学校の一員となれるようにがんばりますので、よろしくをお願いします。

○柄川 敦美（からかわ あつみ）先生

江津市立桜江中学校から異動して参りました、柄川敦美です。人生の約半分を県西部で過ごしておりますので、穴道中学校に来てまず、「校舎から穴道湖の景色を楽しめるとは、なんて素敵なおとこだろうか！」と美しい穴道湖のある環境に心が躍りました。わたしも、生徒のみなさんが日々「わくわく」を感じられるよう、生活面・学習面ともに全力で支えていきます。よろしくお願ひいたします。

○西本 一真（にしもと かずま）先生

この春大学を卒業し、穴道中学校に着任しました西本一真です。教科は数学を担当します。慣れない環境への不安もありましたが、今は中学生との出会い・学校生活が待ち遠しいばかりです。私はかねてより、何事も楽しむ姿勢を大切にしてきました。穴道中学校での生活を生徒と全力で楽しみながら、日々成長していきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

○小倉 さくら（おぐら さくら）先生

美しい穴道湖ブルーに、淡いさくら色の校舎の前に咲く花。なんと穏やかな気持ちなんだろうと向かった穴道中学校の職員室は、温かい雰囲気にもまれていました。すべての生徒が安心して学校生活を送れるように、自分にできることを精一杯やっけていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

○今岡 孝章（いまおか たかあき）主任（学校事務）

初めまして。事務の今岡と申します。3月までは島根県教育庁総務課というところで3年間勤務しておりました。春休み中の部活に来られた生徒の皆さんの元気な声を聞き、久しぶりに学校で勤務できる喜びを感じているところです。穴道町のことはまだまだ勉強中ですが、皆様と一緒に、よりよい穴道中学校を作りたいと思ひますので、よろしくお願ひいたします。



本日は令和5年度入学式を行いました。今年度は、各学年67名の全校生徒201名、教職員25名でのスタートです。

保護者の皆様におかれましては、新年度スタート時ということで、ご提出いただく文書が多数ありますので、確認をお願いします。